

Veröffentlichung von Beschlüssen der 402. Sitzung am 23.02.2018

Der Landesdenkmalrat hat beschlossen, folgenden Beschluss der 402. Sitzung des Landesdenkmalrats am 23. Februar 2018 zu veröffentlichen:

Straßenbahntrasse Englischer Garten

Beschluss:

Der Landesdenkmalrat verweist in Bezug auf die aktuell laufende Diskussion zur Trambahntrasse durch den Englischen Garten auf die Stellungnahme des Landesamts für Denkmalpflege von 1997 und seinen Beschluss vom 18. Januar 1999, die einen ungestörten Erhalt des hochwertigen Denkmals in das Zentrum stellen. Der Landesdenkmalrat fordert die Landeshauptstadt München auf, vor der bevorstehenden Konkretisierung der Planung zunächst die gartendenkmalpflegerische Grundsatzfrage zu klären und bei der Konkretisierung die relevanten Punkte der Stellungnahme bzw. Beschlüsse von 1997 und 1999 aufzunehmen und den Landesdenkmalrat vor weiteren Entscheidungen erneut zur Begutachtung zu beteiligen.